

Opinión

El director Luis García Berlanga recuerda a su amigo José Lázaro Corral

Luis García-Berlanga

Acostumbrado a través de mis películas a que sus protagonistas, siempre por desdichado modestos antihéroes, no consiguiesen nunca materializar sus pequeñas aspiraciones de simple bienestar por arte y parte de una sociedad que siempre tendía sutiles e insalvables trampas, uno se ha ido convirtiendo sin darse cuenta en un ciudadano agrío y agorero que negativiza la posibilidad de que nadie te tienda la mano con una sonrisa que no oculte intenciones rentables, pensando que no existe una cordialidad que sea sencillamente biológica, sin añadidos de intereses sociales.

Por eso, cuando algún amigo del alma nos desaparece, uno se da cuenta de la falacia a la que nos puede llegar a arrastrar la profesión. Desde luego que hay seres inundados de toneladas de afecto, a repartir entre su gente, su mundo, su censo, y uno de ellos fuiste tú, querido José Lázaro Corral. Nunca he conocido a otra persona que haya ofrecido desde su liberalidad tanta oferta útil, a la vez que el abrazo generoso y veraz, como una expresión inconfundible de su naturaleza. De él siempre podías esperar el favor impagable tanto como un fraternal y constante cariño, dispuesto a lo que hiciera falta, como su tenaz esfuerzo para conseguirme una docena de buitres para el plano final de "La Vaquilla" incluso cuando su salud debería habérselo impedido. Era uno de esos hombres de los que uno se siente orgulloso de haber conocido.

En fin, José, no logrando mandar unas flores, sólo he podido acompañarte en la despedida, para confirmar mi afecto eterno, enviándote el frío y la nieve que viví en Teruel y Rusia, y que tantas veces nos acompañó en nuestros paseos por Cuenca, siempre finalizados en ese tierno y tibio hogar-refugio donde Toñita nos restauraba y que ahora tanto echo de menos.

ACTUALIDAD ANTE LAS ACUSACIONES DE FALTA DE PREVISIÓN

Cenzano cree injustas las críticas por el temporal

El alcalde de Cuenca ha señalado que en todo momento se han establecido prioridades para mantener abiertas las vías de comunicación y garantizar el acceso a farmacias, panaderías y centros de salud



JAVIER ROMERO

En las últimas horas los operarios han esparcido sal para limpiar de nieve y hielo las calles.

EL DÍA
CUENCA.EP

El alcalde de Cuenca, José Manuel Martínez Cenzano, consideró ayer injustas las acusaciones de falta de previsión de los servicios municipales ante el temporal de nieve que sorprendió a la ciudad durante el pasado fin de semana.

Según Martínez Cenzano, en todo momento se han establecido prioridades para mantener abiertas las vías de comunicación rodadas y garantizar el acceso a farmacias, panaderías, hospitales y centros de salud, "pero las circunstancias han hecho imposible llegar a todos los puntos", indicó el alcalde con quese.

Unas circunstancias que arrojan datos como que el 23



ARCHIVO

José Manuel Martínez Cenzano, alcalde de Cuenca.

de diciembre nevó durante 18 horas seguidas y se recogieron 20 litros por metro cuadrado.

Martínez Cenzano señaló que se repartieron más de 130.000 kilos de sal y los servicios de bomberos y Protección Civil han trabajado a lo largo de estos días más de 2.000 horas.

El alcalde precisó también que había zonas en la ciudad donde la sal era inútil para combatir el hielo y se ha tenido que utilizar el pico y la pala.

No obstante, dijo que el año que viene estarán más preparados y, de hecho, están pensando en construir unos depósitos permanentes con sal y palas para cuando se den estos fenómenos naturales tan duros para la población.

MACRO-OPOSICION INSALUD-2002

AUXILIARES ADMINISTRATIVOS: 4.101 PLAZAS
INSTANCIAS HASTA EL 27/12/01

AUXILIARES DE ENFERMERIA: 4.657 PLAZAS
INSTANCIAS HASTA EL 26/12/01

CELADORES: 2.998 PLAZAS
INSTANCIAS HASTA EL 24/12/01

OPORTUNIDAD
EXCEPCIONAL

EMPIEZA YA.
EMPEZAMOS YA.

Academia 
SAN FERNANDO

Fermin Caballero, 22, 2º. Tfno.: 969 24 04 76

QUINTO ANIVERSARIO

D. Gonzalo O'KELLY GÓMEZ de SALAZAR

Falleció en Cuenca, el día 29 de diciembre de 1996, a los 72 años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos

D.E.P.

Su esposa, hijos, nietos, hijos políticos, hermana, hermanos políticos, sobrinos, primos y demás familia

RUEGAN UNA ORACIÓN POR EL ETERNO DESCANSO DE SU ALMA

La misa que se celebre mañana, día 29 de diciembre, a las 11,30 horas, en la Iglesia Parroquial de San Esteban, será aplicada por su eterno descanso.